



Bonjour à toutes et à tous,

Dans le cadre du développement de notre association, la Commission Sports et Détente propose de mettre en place une activité « Pétanque ».

Cette nouvelle activité se tiendrait une fois par mois et plus si affinité.

Pour la démarrer, nous aurions besoin d'une dizaine d'inscrits au minimum.

Les inscriptions sont à faire auprès de Sylvie Laval ou Bernard Peuchet.

Nous avons 2 voire 3 terrains de pétanque qui sont prêts à nous accueillir.

Il ne nous manque plus que votre bonne volonté et votre participation.

Amicalement,

Sylvie Laval

Bernard Peuchet